

SAINT-DENIS-DE-L'HÔTEL ■ Un repreneur pour SDH Ferroviaire

Placé en liquidation judiciaire depuis le mois de mai, SDH Ferroviaire va poursuivre son activité. Le tribunal de commerce d'Orléans a validé l'offre de rachat formulée par la société Millet, spécialisée dans la location de wagons-citernes. L'offre, qui prend effet dès ce matin, prévoit la reprise de 49 salariés sur les 78 que compte l'entreprise de Saint-Denis-de-l'Hôtel. Depuis 2012, SDH Ferroviaire entretenait déjà une partie de la flotte de la société Millet, dont le siège social se trouve à Paris. ■